
Bericht Meldewesen 2021 

Auch in diesem Jahr war wegen Corona nur sehr schlecht zu planen. Es gab eine 
unverbindliche Abfrage an die Vereine welche Sportler trotz der großen Pause noch 
dabei sein werden, wenn der Sport wieder betrieben werden kann. Die Ergebnisse 
kamen sehr pünktlich bei mir an. 

Kurz darauf kam dann die Ausschreibung für die Saison 2021/22. Die Vereine haben 
ohne große Fehler pünktlich gemeldet. Termine gab es zu diesem Zeitpunkt noch 
keine. Diese wurden dann sehr kurzfristig angefordert. 3 Tage vor Meldeschluss fehlt 
noch ca. 1/3 der Vereine mit einer Terminmeldung. Hoffe, dass diese noch pünktlich 
eintreffen. Reklamationen wegen falscher Terminmeldungen gab es nur sehr wenig. 

Im Großen und Ganzen bin ich mit den Meldungen der Vereine sehr zufrieden. 
Vielen Dank und bis zur nächsten Meldung 

 
 
 
 
gez. Helmut Heß 
25. Juli 2021 


